

<b>Zeitschrift:</b>	Neujahrsblatt Wangen an der Aare
<b>Herausgeber:</b>	Museumsverein Wangen an der Aare
<b>Band:</b>	19 (2008)
<b>Rubrik:</b>	750 Jahre Wangen an der Aare : Rückblick auf das Jubiläumsfest

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## **750 Jahre Wangen an der Aare** 8. - 10. Juni 2007

### **Rückblick auf das Jubiläumsfest**

---

Mit einem Schuss aus der legendären „Bipper Lärmkanone“, für drei Tage von Wiedlisbach nach Wangen zurückgebracht, wird das Fest am Freitagabend vor der Holzbrücke eröffnet. Das Städtli, der Schlosshof und das über den Schlossgarten gespannte, grosse Festzelt, mit dem Springbrunnen in der Mitte als besonderen Blickfang, bilden einen Teil der Kulissen für das dreitägige Jubiläum „750 Jahre Wangen an der Aare“. Die Aarebrücke und das Schwimmbad werden ebenfalls in den Festbetrieb mit einbezogen.

Aus dem attraktiven Festprogramm kann sich jeder Besucher aus nah und fern das Gewünschte auswählen: Geschichtliches oder Kulturelles, musikalische Unterhaltung in verschiedensten Stilrichtungen, ein gemütliches Beisammensein in der Kaffeestube oder ein Drink an der Bar auf der Aarebrücke, um nur einiges zu nennen. Städtliführungen der besonderen Art bietet der Vorstand des Kellertheaters an. Die Wanger Geschichte wird auf einem Rundgang durch eine Erzählerin dargeboten und mit mehreren, sehr eindrücklich gespielten Szenen veranschaulicht. Zum kulturellen Beitrag gehören die Ausstellungen der Wanger Künstler Helene Roth im Gemeindehaus und Hans Obrecht in der Städtli-Galerie, sowie die von der Sekundarschule mit grossem Einsatz gestaltete Darstellung der Geschichte von Wangen im Burgersaal.

Der Samstag beginnt mit der Vernissage zu den Ausstellungen. Am historischen Handwerkermarkt mit rund 40 Ausstellern wird gewerkt wie vor hundert Jahren. Berufsleute in historischem Arbeitsgewand zeigen den Marktbesuchern ihr handwerkliches Können mit altem Werkzeug und Gerätschaften. Ob fröhliche „Waschweiber“, Drescher, Spengler, Buchbinder, Papiermacher, Hufschmied, Schuhmacher, Sattler, Pflästerer, Korbmacher und viele mehr, sie alle erzeugen mit ihrer Teilnahme am Markt grosses Staunen und wecken alte Erinnerungen. In der Kinderwerkstatt können unter kundiger Führung verschiedene Gegenstände angefertigt werden. Viel Spass bereitet das Schleifen von Speckstein oder das Basteln eines Pfeilbogens.

Beim Festakt am Samstagabend fesselt Bundesrat Samuel Schmid die vielen Zuhörer mit einer pointenreichen Ansprache. Irene Hodel führt die Gäste mit einem geschichtlichen Rückblick durch die 750 Jahre Wangen. Regierungsratspräsident Urs Gasche, Regierungsstatthalter Martin Sommer und Gemeindepräsident Fritz Scheidegger würdigen in ihren Reden die Geschichte und Verdienste Wangens und überbringen gute Wünsche.

Am Freitagabend treffen sich die jungen und jung gebliebenen Festbesucher in der Badi zur Beach Party „BigJam“ und geniessen die musikalischen Darbietungen und eine Feuerschau; am Samstagabend zieht auch die Beach Party „HalliGalli“ mit einer „Danceshow“ viele Besucher an.

Der 3. Festtag – ein strahlend schöner Sonntag: Ein ökumenischer Gottesdienst, ein Big Band Matinee-Konzert mit Apéro, ein Oldtimer-Korso durchs Städtli, ein Umzug der „Bag Pipers“, ein Rundblick über das Städtli aus 30 Metern Höhe von der Autodrehleiter der Feuerwehr Herzogenbuchsee, Spielplausch mit dem Bodysoccer, dem lebensgrossen Töggelikasten – nochmals ein buntes Angebot für alle Festbesucher.

„Eifach wunderschön isch es gsi“, das Jubiläumsfest „750 Jahre Wangen an der Aare“!







## Das Städtlifest auf einen Blick

jeden Tag

Freitag

Samstag

Sonntag

